



MEMO



L'unité Loge 9-11 - Local 1976 - Syndicat des Métallos
Unit Lodge 9-11 - Local 1976 - United Steelworkers

IMPÔT – TAXES

Bonjour à tous,

Veillez prendre note que comme annoncé la semaine dernière, STAS émettra un nouveau relevé d'impôt pour les employés suite à la détection d'erreurs sur le dernier relevé envoyé à la fin février.

STAS nous indique que ce relevé sera envoyé en début de semaine prochaine.

Vous avez donc 2 options. Vous pouvez attendre de recevoir les nouveaux relevés pour effectuer le traitement de vos impôts ou vous pouvez les faire immédiatement avec les relevés erronés et ensuite envoyer l'amendement.

Si vous devez déboursier des frais supplémentaires pour le traitement de vos impôts, gardez toutes vos factures et STAS devra vous les rembourser, comme préalablement expliqué.

Hi everyone,

Please be advised that like previously reported, STAS will send each and everyone of us a new T4/RL1, following the detection of mistakes in the ones sent out in February.

STAS is currently telling us that they will send them out by mail early next week.

You have 2 options. You are free to wait for the amended version or you can choose to do it now using the mistakes-filled version and later sending the amendment upon receiving it. It's your choice.

If you have any extra fees in the processing of your tax return, keep all of the bills and STAS will have to reimburse you, as previously stated.

Marc Hennessey
April 4th 2013